

### Otra investigación en Ecopetrol. Ahora al Presidente

miércoles, junio 4th, 2025 8:58 ampor: actualidad



La Procuraduría abrió investigación disciplinaria al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, por un presunto conflicto de intereses en la compra, antes de posesionarse en ese cargo, de un apartamento a la empresa Princeton International Holding, cuyo representante legal para la época de los hechos era Serafino Lacono.

Para el órgano de control, el funcionario *“pudo estar incurso en un conflicto de intereses, dadas las gestiones adelantadas y la toma de decisiones que adaptaría la empresa de petróleo en el giro ordinario de sus negocios, que involucrarían los intereses de firmas, empresas o sociedades que han tenido vínculos directos o indirectos con el señor Serafino Lacono”*.

Con la apertura de la investigación se busca verificar la ocurrencia de la conducta, determinar si es constitutiva de falta disciplinaria, o si se ha actuado, al amparo de una causal de exclusión de la responsabilidad disciplinaria.

Entre otras pruebas a practicar, la Procuraduría solicitó a Ecopetrol informar si Roa Barragán aportó, al momento de su posesión, una declaración de conflicto de intereses y si la ha actualizado periódicamente durante los años en los que ha desempeñado al frente de la entidad.





#### NAVEGACIÓN



NOTICIAS

RELATOS

ACTUALIDAD

MUNICIPIOS

OPINIÓN

#### REDES

FACEBOOK

INSTAGRAM

TWITTER

YOUTUBE



OPINION

ACTUALIDAD EN RADIO



contacto@actualidad.com.co | tel: 3002882962  
Actualidad Política®. Se puede Reproducir el contenido citando la fuente.

Designed and Powered by Oriental Network C.V 2025 Actualidad Política